



JEUX DE MONTRÉAL - ESCRIME

LE 5 AVRIL 2025

au Complexe sportif Claude-Robillard

1000 av. Émile-Journault, Montréal, QC H2M 2E7



Les Jeux de Montréal sont des mini-olympiques réservés aux jeunes résidents de Montréal ayant moins de 2 ans et 3 mois d'expérience dans leur sport. Les participants représentent leur région (leur arrondissement ou leur ville défusionnée) lors de cet événement multisport. Tous sont bienvenus à participer aux activités FAN Zone lors des Jeux ainsi qu'aux cérémonies d'ouverture et de fermeture.

Cette compétition est destinée aux débutants dans un sport et qui sera l'une de leurs premières expériences compétitives : les participants doivent avoir commencé la pratique d'escrime après le 1^{er} janvier 2023. **Les résidents de l'île de Montréal (nés entre le 1^{er} janvier 2012 et le 5 avril 2019) qui font de l'escrime dans un club, une école ou un centre communautaire sur l'île doivent contacter leur entraîneurs s'ils veulent participer.** Les épreuves incluront les armes olympiques (épée, fleuret et sabre) pour les groupes d'âge M9, M11 et M13. Des groupes d'âge additionnels seront ajoutés selon le nombre d'athlètes dans chaque catégorie.

Les organisations d'escrime qui souhaitent participer doivent savoir que les délégations sont organisées par les arrondissements (ou ville défusionnée) où les jeunes pratiquent l'escrime. **Toute organisation où l'escrime est pratiquée et qui ne sont pas déjà en contact avec le représentant d'escrime de leur région doivent contacter le responsable des Jeux de Montréal de leur municipalité locale pour savoir qui est leur représentant.** Les coordonnées pour chacune des régions sont disponibles à jeuxdemontreal.com/delegations. C'est la responsabilité du représentant d'escrime de la région d'inscrire tous les participants et entraîneurs aux jeux.

Les **règlements et les devis techniques** spécifiques aux Jeux de Montréal sont disponibles à l'adresse suivante: jeuxdemontreal.com/sport/escrime

Veuillez noter que **la date limite de l'inscription est le 26 février 2025.** Le nombre d'inscriptions déterminera l'horaire. L'horaire officiel sera disponible au plus tard le 13 mars 2025.

L'escrime est représentée aux Jeux de Montréal tous les 2 ans. **Ne manquez pas cette opportunité !** Nous espérons que plusieurs nouveaux tireurs participeront à leur première compétition . . . **Bonne escrime !**



MONTREAL GAMES - FENCING

APRIL 5, 2025

at the *Complexe sportif Claude-Robillard*
1000 av. Émile-Journault, Montréal, QC H2M 2E7



The Montreal Games is a mini Olympic style event exclusive to young Montreal residents with less than 2 years and 3 months of experience in their respective sport. Participants represent their region (borough or demerged city) at this multisport island wide event. Everyone is welcome to participate in the FAN zone activities throughout the Games, as well as the opening and closing ceremonies.

This competition is intended for beginners with no or very little competitive experience: participants must have started fencing after January 1, 2023. **Montreal Island residents (born between January 1, 2012 and April 5, 2019), who fence at a club, school, or community centre on the Island of Montreal should contact their coach if they wish to participate.** Categories will include all 3 olympic weapons (epee, foil, sabre) for ages U9, U11, U13. Additional age groups (U8, U10, U12) may be added if a large number of participants are registered in an age group.

Fencing groups that wish to participate should note that the delegations are organised by the borough or city where the children fence. **Any club, school, or community centre that offers fencing and who is not already in contact with their region's fencing representative should contact the person responsible for the Montreal Games in their local municipality to know who is the local Fencing representative.** Municipality contact information for each region is available at jeuxdemontreal.com/en/delegations. The local fencing representative is responsible for registering all participants and coaches with the Montreal Games.

The **rules and technical specifications** specific to the Montreal games can be found at jeuxdemontreal.com/en/sport/escrime.

Please note that registration closes February 26, 2025. The number of registrations will determine the schedule of events. The final schedule will be available by March 13, 2025

Fencing is presented at the Montreal Games every 2 years. **Don't miss your chance!** We hope to see many fencers experience their first competition . . . **Happy fencing!**